

# Bescherung für ukrainische Kinder

Kneipp-Verein Bad Berka sorgt für weihnachtliche Bescherung



Dezember 2023 – Bescherung für die Kinder der ukrainischen Geflüchteten: Norbert Naperkowski, Vorsitzender des Kneipp-Vereins Bad Berka, organisierte gemeinsam mit Dr. Frank-Michael Pietzsch und Hartmut Kaczmarek eine Bescherung für die Kinder der Geflüchteten in der Quellbrunnklinik. Als Übersetzerin fungierte in gewohnter und bewährter Art und Weise Olena Kovtun. Für die Bescherung hatte Naperkowski auch einen Tannenbaum beschafft und diesen mit Hilfe der ukrainischen Familien geschmückt. Der Baum steht jetzt in der Weihnachtszeit im Foyer der Klinik. Unterstützt wurde die Aktion von der Avenida-Therme, Rewe in Kranichfeld, Bäckerei Riethmüller, der Tafel in Blankenhain und der DEVK. Als Dankeschön hatten die Kinder ukrainische Weihnachtslieder einstudiert und ein berührendes Plakat gemalt, das die deutsche und ukraiische Flagge durch ein Herz vereint zeigt. Die Kinder haben sich sehr über die Spielsachen gefreut und die Eltern haben sich bei allen Spenderinnen und Spendern sowohl der Bekleidung wie auch der Spielsachen herzlich bedankt.

Kontakt:  
Kneipp-Verein Bad Berka  
Norbert Naperkowski  
Hoher Weg 5  
99438 Bad Berka  
Tel.: 03 64 58 / 4 13 30  
Fax.: 03 64 58 / 3 20 76  
Mail: [kneippverein.bad-berka@gmx.de](mailto:kneippverein.bad-berka@gmx.de)